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衆議院予算委員会ニュース

平成 23.１.31 第 177 回国会第２号

１月 31日（月）、第２回の委員会が開かれました。

１ 平成 23年度一般会計予算

平成 23年度特別会計予算

平成 23年度政府関係機関予算

・野田財務大臣から発言がありました。

・菅内閣総理大臣、片山総務大臣、前原外務大臣、野田財務大臣、高木文部科学大臣、鹿野農林水産大臣、松本環境

大臣、北澤防衛大臣、自見国務大臣（郵政改革担当）、蓮舫国務大臣（行政刷新担当）及び松木農林水産大臣政務官

に質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

馬 淵 澄 夫君（民主）

・霧島山（新燃岳）の噴火、今冬期の大雪並びに鳥イン

フルエンザに対する取組について、松本国務大臣（防

災担当）及び鹿野農林水産大臣に伺いたい。

・中長期的な外交政策としての日米同盟の安定と深化に

ついて菅内閣総理大臣及び前原外務大臣に伺いたい。

また日中関係についてはどう考えているか。

・予算関連法案が不成立となった場合、国民生活にどの

ような影響が出るのか。

山 口 壯君（民主）

・菅内閣総理大臣は、平成 23 年度予算においてどのよ

うな国づくりを実現したいと考えているのか伺いたい。

・菅内閣総理大臣のダボス会議出席の手応えについて伺

いたい。また、ＴＰＰに関する情報収集の進捗状況に

ついても伺いたい。

・今後の国際通貨制度改革の議論においては、日本が積

極的に通貨バスケット制を提唱して行くべきではない

か。

下 地 幹 郞君（国民）

・平成 23 年度予算及び予算関連法案の３月末までの成

立に向けた菅内閣総理大臣の強い決意を伺いたい。

・国民生活への影響の観点からも今国会で郵政改革法案

を通す必要性があると考えるが、菅内閣総理大臣の考

えを伺いたい。

・米軍普天間飛行場の県外・国外移設を訴えている沖縄

の政治状況の下において、沖縄基地問題に対する菅内

閣総理大臣の現実的な考えを伺いたい。


